
Unter Videokonferenzenden

Nein, kein Werbeblock: Ich bin mit meiner Webcam zufrieden.
Für meine Bedürfnisse reicht sie. Was ich aber schon immer mal
wissen  wollte:  Wie  kriegen  das  die  Influencer  Video-
Produzenten hin, dass sie immer in die Kamera gucken? Bei mir
war sie oben an den Rand des Monitors geklemmt, aber ich
musste, wenn ich in einer Videokonferenz war, immer nach oben
blicken  und  nicht  auf  den  Bildschirm,  um  den
Konferenzteilnehmern das Gefühl zu vermitteln, ich sähe sie
an.

Jetzt habe ich mir ein Gestell gebaut, das eigentlich ein
Stativ für mein Handy ist. Ich muss nur den Kopf leicht nach
links drehen, damit mein virtuelles Gegenüber mir in die Augen
sieht.

Das ist doch keine professionelle Lösung?! Oder videostreamen
die alle mit zwei Kameras und mischen das später zusammen?
Aber wie es ist dann live?
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